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TANGSEL - Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Tingkat
Kelurahan tahun 2023, acara yang berlangsung di aula kelurahan Serua Indah
kecamatan Ciputat, kota Tangerang Selatan. Rabu (11/01/2023).



Turut hadir dalam acara tersebut:

- Anggota DPRD Kota Tangsel H M Robert Usman

- Asda III Dadang Raharja

- Camat Ciputat  H Mamat 

- Lurah Serua Indah Mega Komala

- Kepala UPT Puskesmas Jombang 

- Babinkamtib Polsek Ciputat Timur

- Babinsa Koramil Ciputat

- Ketua Penggerak PKK

- Ketua RT dan RW se Kelurahan Serua Indah

Camat Ciputat H Mamat menyampaikan hari kami dari kecamatan menyerahkan
pagu untuk kelurahan Serua Indah sebesar Rp 2.740.000.000 (dua miliar tujuh
ratus empat puluh juta rupiah) anggaran untuk pembangunan wilayah kelurahan
dan tentunya tadi sudah disampaikan itu fisik nya maximal 60% non fisik 40 % ini
sudah di lakukan pra musrenbang jadi hari ini kita hanya penajaman saja," jelas
camat Ciputat.

lebih lanjut Camat Ciputat, untuk pembangunan itu Sesuai apa yang di ajukan
masyarakat seperti Peningkatan kualitas SDM seperti pelatihan keterampilan,
pengaspalan jalan, Drainase, Kondisi perekonomian, Kualitas Lingkungan Hidup
seperti bedah rumah dan lain sebagainya," ungkapnya.



Sementara Anggota DPRD Kota Tangsel H M Robert Usman dari fraksi Partai
Golkar menyampaikan saya hari ini menghadiri Musrenbang yang kita ketahui
Musrenbang merupakan kegitan tahunan yang di rancang oleh pemerintah pusat
saya sebagai anggota dewan tentunya perlu mengawasi terkait hal ini apa yang
sudah di lakukan di wilayah khususnya Serua Indah," tuturnya.

Sedangkan untuk penangan banjir yang sering terjadi sudah dilakukan bertahap
dan banjir yang ada di jalan Aria putra atau Bakso Titoti itukan merupakan jalan
Provinsi, namun kita sudah berkoordinasi dengan Dinas PU Provinsi dan sudah
dilakukan pengukuran," ujar Dewan Dapil Ciputat Tersebut.

Lanjutnya, Saya berharap Musrenbang ini bisa berjalan dengan baik dan bisa
mendapatkan hasil yang baik sehingga masyarakat akan puas dengan kinerja
pemerintah kota Tangerang Selatan.

Ditempat yang sama Ketua RW 04 Kelurahan Serua Indah Wanda mengatakan,
saya hanya mengajukan dua yaitu non fisik fasilitas Keagamaan dan peralatan
olah Raga, mudah mudahan bisa terakomodir di tahun 2024 nanti," tutupnya saat
di wawancara media.


